

# NOTA DE PRENSA / 31 de mayo de 2011

## **Delegación de mujeres de Cusco, afectadas por las esterilizaciones forzadas, participó en Marcha por la dignidad de NO A KEIKO FUJIMORI**

### ***No se cansarán de denunciar política de población aplicada por el gobierno fujimorista***

Indignadas por la agresión mediática que acontece en el país para favorecer la candidatura de la señora Keiko Fujimori, una delegación de mujeres de Anta, Cusco, integrantes de la Asociación de Mujeres Afectadas por las Esterilizaciones Forzadas, AMAEF, integrada por más de mil mujeres, decidió en Asamblea, participar en la Marcha por la Dignidad que se realizaría en Lima, convocada por la Coordinadora Nacional de Derechos Humanos y otras organizaciones.

La AMAEFC, se formó en el año 2004, para trabajar de manera directa su esfuerzo por justicia, verdad y reparación frente a la violación de derechos humanos a la que habían sido sometidas durante el régimen fujimorista.

“Hemos hecho muchos esfuerzos, hemos denunciado nuestro caso en casi todas las instancias oficiales, ministerios, medios de comunicación. La fiscalía sin profundizar la investigación archivó la denuncia que iniciamos en el año 2001” dice Aurelia Pacohuanca, presidenta de AMAEF.

Es vergonzoso e indignante, ver que la candidata K. Fujimori, el candidato a la vice presidencia, Rafael Rey y el Dr. Aguinaga, nieguen lo sucedido o traten de cambiar la verdad, engañando al pueblo. “Esta fue una política pública implementada por el gobierno fujimorista, no han sido ocurrencias de médicos o enfermeras como quieren señalar”. “Aquí hubo premios y castigos para los que no cumplían las cuotas para esterilizar mujeres” dice la congresista Hilaria Supa, la primera denunciante de estas violaciones de derechos.

Cabe recordar que son más de trescientas mil esterilizaciones forzadas a mujeres y dieciséis mil vasectomías, las que se realizaron en la época de Alberto Fujimori, y se añaden las dieciocho personas que murieron como consecuencia de las mismas.

Durante la Marcha por la Dignidad “Fujimori, nunca más” la delegación de mujeres de Anta esterilizadas contra su voluntad, concitaron la atención del pueblo y recibieron la solidaridad de las organizaciones participantes. “Antes hemos tocado muchas puertas y no nos hacían caso” dice Venancia Titto y añade “estuvimos todos estos años apoyadas por Hilaria Supa, Giulia Tamayo y por el Movimiento Amplio de Mujeres Línea Fundacional”.

Luego tuvieron una reunión con sus abogados del Instituto de Defensa Legal, donde acordaron presentar su caso nuevamente ante la justicia peruana.

También llevaron una carta dirigida al candidato presidencial Ollanta Humala, donde le explican lo vivido y su necesidad de políticas de salud y de reparación en su gobierno. Recibieron además la solidaridad de Nadine Heredia.

Han pasado catorce años desde -1997 fue el año más intenso de las esterilizaciones- que **DIMOS LA CARA y DENUNCIAMOS** -en pleno régimen fujimorista- que las esterilizaciones forzadas **TENÍAN ROSTRO Y NOMBRE**. “No dejaremos de denunciar, la política de población fujimorista, de desprecio por la vida de las mujeres indígenas, andinas, amazónica, pobres, porque no queremos que se repita ni en el país, ni el mundo” finalizaron.

Informes: Despacho Congresista Hilaria Supa. Telf: 3117510 / 993525843.